

L'Écho du Thelle

Mercredi 8 juin 2022

Mercredi 8 juin 2022 | L'écho du Thelle

Chambly

LES COLLÉGIENS FONT LEUR CIRQUE 300 enfants ont assisté au « dernier » grand spectacle

CHAMBLY Le dernier stage de cirque organisé durant une semaine au collège Jacques-Prévert pour une classe de 4º a abouti à un beau spectacle apprécié par des élèves de tous âges, à la halle Costantini.



Les élèves de $4^{\rm cl}$ ont présenté un spectacle très dynamique, ponctué d'acrobaties, avec ou sans accessoires, d'équilibre et de jonglage, le tout en musique.

e cinquième projet de cirque organisé avec la Compagnie Triffis (venue du département du Nord) au collège de Chambly était le dernier puisque le département de l'Oise n'a pas souhaité reconduire le financement de ce genre de stage. Quoi qu'il en soit, la semaine du 30 mai au 3 juin fut intense et riche pour les 25 élèves de 4°1 du collège, qui a abouti à un beau spectacle de leur création présenté vendredi aprèsmidi, 3 juin, devant 300 personnes, à la halle Costantini. Le public, composé

des élèves des écoles de Chambly, de la moyenne section de maternelle aux CM2, des écoles Lahille, Declémy, Camus, et aussi de collégiens et de leurs familles, a été ébloui par les prouesses acrobatiques des jeunes stagiaires!

ENCADRÉS PAR DES PROFES-SIONNELS COMPÉTENTS

« Durant une semaine complète, ces 25 élèves n'ont suivi que ces cours de cirque. Nous avons évalué leurs capacités dans différents domaines et inventé avec eux ce spectacle qui n'a pu être présenté que durant le temps scolaire, donc ce vendredi après-midi. Les stagiaires ont progressé rapidement dans différents exercices, que ce soit les acrobaties, le porter, le jonglage avec balles et bâtons du diable, les exsiettes chinoises, le mât chinois, etc. » explique Aymeric, artiste de cirque, acrobate porteur et pédagogue, titulaire d'un Masters de Sciences et techniques des activités physiques et sportives en motricité et d'une Maitrise d'Ethnologie sur les genres artistiques, responsable pédagogique à La Batoude (école de cirque de Beauvais).

Pour monter à bien ce projet, il a été soutenu par des professionnels compétents de sa compagnie et aussi par le professeur d'EPS du collège. « Merci à Aymeric, Julien, Grégoire, Victor, Claire et Joséphine pour leur implication dans ce projet et au soutien financier de l'Oise le Département » a déclaré Lydia Cherfaou, responsable de la programmation culturelle de la ville de Chambly, à l'issue du spectacle.

PRÉSENTATION DE LA PRO-CHAINE SAISON CULTURELLE

Travaillant depuis des années avec La Batoude et des compagnies telles Triffis, parfois en résidence, la ville de Chambly accorde une grande importance à la pédagogie, que ce soit dans l'enseignement du cirque, du théâtre et autres disciplines culturelles. Ainsi, les spectacles de la programmation culturelle des « Moulins de Chambly » sont très souvent accompagnés d'ateliers et de rencontres à destination des scolaires. S'il s'agit du dernier stage financé par le Département de l'Oise au collège, cela ne remet pas en cause la politique culturelle de la ville de Chambly, loin s'en faut. Celle-ci présentera d'ailleurs ap programmation pour la saison 2022-2023, qui se veut plus que jamais pluridisciplinaire et pour tous les âges, le vendredi 17 juin 2022, à 19h, salle Josiane Balasko.

Philippe Delattre